

REPUBLIC DU CAMEROUN  
Paix-Travail-Patrie  
\*\*\*\*\*  
REGION DE L'ADAMAOUA  
\*\*\*\*\*  
STRUCTURE INTERNE DE GESTION  
ADMINISTRATIVE DES MARCHES PUBLICS  
\*\*\*\*\*

REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace -Work-Fatherland  
\*\*\*\*\*  
ADAMAWA REGION  
\*\*\*\*\*  
INTERNAL STRUCTURE ADMINISTRATIVE  
MANAGEMENT OF PUBLICS  
CONTRACTS  
\*\*\*\*\*

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°002/AONO/R-AD/SIGAMP/2025  
POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'OUVRAGES D'ARTS ET  
D'ASSAINISSEMENT, DANS LA COMMUNE DE TIGNERE, DEPARTEMENT DU FARO ET  
DEO, REGION DE L'ADAMAOUA :**

- **Tranche Ferme 2025** : Travaux de construction d'un pont définitif sur le Mayo Djarandi au pk 1+500 sur la route nationale Tignère-Mayo Baleo - Kontcha - Limite Nigéria de portée 12,00 ml,
- **Tranche Conditionnelle 2026** : Travaux de construction d'un pont en béton armé sur le Mayo TOLORÉ au pk 6+400 sur la route communale Inter RN14-WALKOSSAM de portée 9,00 ml et la construction d'un dalot double 2x2x1,5 sur le cours d'eau WALKOSSAM pk7+050 de la route communale Inter RN14-WALKOSSAM.

**Financement : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC (BIP) MINTP, EXERCICES 2025-2026.**

Le Gouverneur de la Région de l'Adamaoua, Autorité Contractante lance pour le compte du Ministère des Travaux Publics, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'exécution des travaux de construction d'ouvrages d'arts et d'assainissement, dans la Commune de Tignère, Département du Faro et Deo, Région de l'Adamaoua :

- **Tranche ferme 2025** : travaux de construction d'un pont définitif sur le Mayo Djarandi au pk1+500 sur la route nationale Tignère-Mayo Baleo - Kontcha - Limite Nigéria de portée 12,00 ml,
- **Tranche conditionnelle 2026** : travaux de construction d'un pont en béton armé sur le Mayo TOLORÉ au pk 6+400 sur la route Communale Inter RN14-WALKOSSAM de portée 9,00 ml et la construction d'un dalot double 2x2x1,5 sur le cours d'eau WALKOSSAM pk 7+050 de la route communale inter RN14-WALKOSSAM.

**1. Objet de l'Appel d'Offres :**

L'appel d'offres porte sur l'exécution des travaux de construction d'ouvrages d'arts et d'assainissement, dans la Commune de Tignère, Département du Faro et Deo, Région de l'Adamaoua :

- **Tranche ferme 2025** : travaux de construction d'un pont définitif sur le Mayo Djarandi au pk 1+500 sur la route nationale Tignère-Mayo Baleo - Kontcha - Limite Nigéria de portée 12,00 ml ;
- **Tranche conditionnelle 2026** : travaux de construction d'un pont en béton armé sur le mayo Toloré au pk 6+400 sur la route communale inter RN14-walkossam de portée 9,00 ml, et la construction d'un dalot double 2x2x1,5 sur

le cours d'eau walkossam pk7+050 de la route communale inter RN14-walkossam.

	Site	Protée (ml)	Budget prévisionnel TTC	Délai (mois)	Type de travaux
Tranche ferme 2025	Pont sur le MAYO DJARANDI	12,00	129 999 999	08	Construction d'un pont définitif en béton armé
Tranche conditionnelle 2026	Pont sur le MAYO TOLORE	9,00	120 000 000	08	Construction d'un pont définitif en Béton armé
	Dalot sur le COURS D'EAU WALKOSSAM	2X2X1,5			Construction d'un dalot double

## 2. Consistance des travaux :

Les travaux comprennent les opérations suivantes :

### A : INSTALLATION DU CHANTIER

Installation du chantier y compris amené et repli

Etudes géotechniques

Etudes d'exécution, projet d'exécution et plan de recollement

### B : TERRASSEMENT ET CHAUSSEE

Déblais en mise en remblais y compris raccordement de l'ouvrage à la route sur 500 m

Remblais contigus aux ouvrages

Fouilles en puits au droit des culés et semelles

Démolition de la partie de l'ouvrage existant

### C : CULEE-PILE

Perrés maçonnés

Béton armé pour semelles, culées et mur en retour

Béton armé pour chevêtre 400kg/m3

Béton armé pour semelle et pile dosé à 400kg/m3

Béton de propreté en fondation dosé à 200kg/m3

Gros béton sous semelle pour piles dosé à 250kg/m3

Enrochement

### D : TABLIER EN BETON ARME

Fourniture et pose des IPE 450 pour entretoises y compris dispositifs d'assemblage

Fourniture et pose des IPE 550 pour poutres y compris dispositifs d'assemblage

Béton armé pour dalle de roulement 400kg/m3

### E : PEINTURE

Peinture anticorrosive

Peinture à huile

### F : APPAREIL D'APPUI

Fourniture et pose des appareils d'appui en néoprène

### G : EQUIPEMENT

Garde-corps métalliques

Béton armé pour butte roues 400kg/m3

Gargouille

Balise en béton armé

Panneau de signalisation

### H : MAINTIEN DE LA CIRCULATION

**Maintien de la circulation**

**3. Participation et origine :**

La participation est ouverte à égalité de conditions aux entreprises ou groupement d'entreprises de BTP

**4. Financement :**

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le BIP MINTP, exercice 2025.

**5. Mode de soumission :**

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne ou en ligne.

**6. Délai d'exécution :**

Le délai global d'exécution des travaux est de **huit (08) mois** calendaire ; les travaux seront effectués par temps favorables à leur exécution. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer les travaux.

**7. Administration au nom de laquelle sera conclu le marché :**

A l'issue de l'examen des offres des soumissionnaires et du choix de l'attributaire par le Maître d'Ouvrage, le marché sera conclu entre celui-ci et le Maître d'Ouvrage Délégué qui est le Délégué Régional des Travaux Publics de l'Adamaoua.

**8. Cautionnement provisoire (garantie de soumission) :**

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives une caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le cadre des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, acquitté à la main, timbré au tarif en vigueur assorti du récépissé de consignation délivré par la CEDEC, d'un montant égal à :

**Montant de la caution : 5 000 000 FCFA**

Et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. **L'absence de la caution de soumission timbrée assorti du récépissé de consignation (CEDEC) délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisée par le Ministre chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.** Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

**9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté au Secrétariat particulier des services du Gouverneur de la Région de l'Adamaoua.

Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> sur le site internet de l'ARMP ([www.armp.cm](http://www.armp.cm)).

**10. Acquisition du dossier d'appel d'offres :**

Le dossier d'Appel d'Offres sera obtenu au Secrétariat particulier des services du Gouverneur de la Région de l'Adamaoua sur présentation d'une quittance de versement au Trésor Public d'une somme non remboursable de **cent cinquante mille (150 000) F CFA** au titre des frais d'achat de dossier.

Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant l'Entreprise désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

### 11. Présentation des offres :

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous simple enveloppe dont :

- L'enveloppe A contenant les Pièces administratives (volume 1) ;
- L'enveloppe B contenant l'Offre technique (Volume 2) ;
- L'enveloppe C contenant l'Offre financière (Volume 3).

Toutes les pièces constitutives des offres (Enveloppes A, B et C), seront placées dans une grande enveloppe extérieure scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause.

Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de couleur identique autre que la blanche.

### 12. Délai de réponse des soumissionnaires :

Il est accordé aux soumissionnaires désireux de participer à cet Appel d'Offres un délai de réponse de Trente (30) jours à compter de la date de publication de son Avis

### 13. Remise des offres :

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir sous plis fermés, au secrétariat de la Commission Régionale de Passation des Marchés des services du Gouverneur de la Région de l'Adamaoua, au plus tard le 09 AVR 2025 à 13 heures, et déposée contre récépissé. Elle devra porter la mention :

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N° 002 /AONO/R-AD/SIGAMP/2025 DU 06 MARS 2025

POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'OUVRAGES D'ARTS ET D'ASSAINISSEMENT, DANS LA COMMUNE DE TIGNERE, DEPARTEMENT DU FARO ET DEO, REGION DE L'ADAMAOUA :

- **Tranche Ferme 2025** : Travaux de construction d'un pont définitif sur le Mayo Djarandi au pk 1+500 sur la route nationale Tignère-Mayo Baleo - Kontcha - Limite Nigéria de portée 12,00 ml,
- **Tranche Conditionnelle 2026** : Travaux de construction d'un pont en béton armé sur le Mayo TOLORÉ au pk 6+400 sur la route communale Inter RN14-WALKOSSAM de portée 9,00 ml et la construction d'un dalot double 2x2x1,5 sur le cours d'eau WALKOSSAM pk 7+050 de la route communale Inter RN14-WALKOSSAM.

**A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».**

Pour la soumission en ligne, l'offre rédigée en français ou en anglais, devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le 09 AVR 2025 à 13 heures précises. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis.

### Taille et format des fichiers

Pour la soumission en ligne, les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 MO pour l'Offre administrative ;
- 15 MO pour l'Offre technique ;
- 5 MO pour l'Offre financière,

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.

#### **14. Recevabilité des offres**

Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt des offres ou celles ne respectant pas le mode de séparation de l'offre financière des offres administratives et techniques seront irrecevables.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois à la date initiale de remise des offres.

#### **15. Ouverture des offres :**

L'ouverture des offres aura lieu le **09 AVR 2025** dès 14 heures précises dans la salle de la Commission Régionale de Passation des Marchés de la Région de l'Adamaoua.

L'ouverture des plis se fera en un temps et en trois étapes :

- 1<sup>re</sup> étape : Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1),
- 2<sup>eme</sup> étape : Ouverture de l'enveloppe B contenant les offres techniques (volume 2)
- 3<sup>ème</sup> étape : Ouverture de l'enveloppe C contenant les offres financières (volume 3).

Tous les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

#### **16. Critères d'évaluation des offres :**

##### **16.1. Critères éliminatoires**

###### **a) Dossier administratif incomplet pour :**

- Absence ou non-conformité fiscale d'une copie du récépissé de consignation de la caution de soumission délivrée par la CEDEC ;
- Absence ou non-conformité 48 heures après l'ouverture, d'au moins une des pièces du dossier administratif à l'exception de la caution de soumission ;
- Absence de la copie de sauvegarde en cas de dysfonctionnement de la plateforme COLEPS.

###### **b) Dossier Technique incomplet pour absence de l'un des éléments ci-après :**

- La déclaration sur l'honneur attestant que le soumissionnaire n'a pas abandonné un marché au cours des trois dernières années, et qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes établies par le MINMAP ;
- N'avoir pas satisfait à 75% des critères sur l'ensemble des critères existants.

###### **c) Dossier financier incomplet pour absence de l'une des pièces ci-après :**

- Une soumission timbrée, datée et signée ;
  - Le bordereau des prix suivant le modèle avec indication des prix hors TVA en chiffres et en lettres paraphé à toutes les pages, signé et daté à la dernière page ;
  - Le devis Quantitatif et Estimatif daté, signé et cacheté ;
  - Les sous – détail des prix quantifiés paraphés à toutes les pages signé et daté à la dernière page.
- d)** Absence dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;
- e)** Fausse déclaration, pièce falsifiée ou non authentique.

### **16.2. Critères essentiels**

L'évaluation des offres techniques sera faite sur 33 critères sur la base des critères essentiels ci-dessous :

- a) Présentation des offres sur **1 critère** ;
- b) L'attestation et le rapport documenté de visite de site sur **2 critères** ;
- c) Le personnel d'encadrement proposé sur **9 critères** ;
- d) Le matériel à mobiliser sur **8 critères** ;
- e) Les Références du Soumissionnaire sur **3 critères** ;
- f) Méthodologie et organisation sur **7 critères** ;
- g) Preuves d'acceptation des conditions du marché sur **3 critères** ;

**NB :** Tout agent public listé parmi le personnel et qui n'a pas présenté tous les documents susceptibles de justifier sa libération de la Fonction Publique sera considéré comme non valable.

### **17. Durée de validité des offres :**

Les soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date initiale fixée pour la remise des offres.

### **18. Attribution du marché**

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre la moins disant et remplissant les capacités techniques et administratives requises.

Par ailleurs, le Maître d'Ouvrage Délégué se réserve le droit de ne pas attribuer le marché dans le cadre du présent appel d'offres à un soumissionnaire qui est titulaire d'un contrat en cours au sein du MINTP, a des performances peu satisfaisantes (mise en demeure dont l'évaluation a été jugée non satisfaisante ou constat de défaillance notifié dans les six mois précédent l'attribution ou contrat en cours de résiliation).

Le Maître d'Ouvrage Délégué se réserve le droit de ne pas attribuer le marché dans le cadre du présent Appel d'Offres à un soumissionnaire dans les conditions suivantes :

- Si il est titulaire d'un contrat en cours au sein du MINTP avec des performances peu satisfaisantes (mise en demeure dont l'évaluation a été jugée non satisfaisante ou constat de défaillance notifié dans les six mois précédent l'attribution ou contrat en cours de résiliation) ;
- Si son plan de charge est élevé ;
- Si le résultat de la vérification éventuelle de la disponibilité effective du matériel par le Maître d'Ouvrage Délégué n'est pas concluant.

#### 19. Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus auprès de la Délégation Régionale de Travaux Publics de l'Adamaoua, tel : \_\_\_\_\_ ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>.

## 20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption au faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP au numéro ..... Ou le Maître d'Ouvrage Délégué au numéro .....

Fait à Ngoundéré, le 06 MARS 2025

LE GOUVERNEUR DE LA REGION DE  
L'ADAMAOUA  
Autorité Contractante.

### Amalgamations :

- MINMAP (ATCR)
  - ARMP
  - CRPM/RN
  - DRTP/AD
  - DDTP
  - SOPECAM
  - CHRONO
  - ARCHIVES
  - AFFICHAGE



*Kildadi Taguichi Boukar*  
*Administrateur Civil Principal*

REPUBLICHE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

\*\*\*\*\*

REGION DE L'ADAMAOUA

\*\*\*\*\*

COMMISSION REGIONALE DE  
PASSASSION DES MARCHES PUBLICS

\*\*\*\*\*

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace -Work-Fatherland

\*\*\*\*\*

ADAMAWA REGION

\*\*\*\*\*

REGIONAL PROCUREMENT  
COMMISSION

\*\*\*\*\*

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDERS N° 002 /ONIT/RPC/TB/2025 OF  
06 MARS 2025 FOR THE EXECUTION OF THE CONSTRUCTION ARTS WORKS IN THE  
TIGNERE SUBDIVISION, FARO ET DEO DIVIVION, ADAMAWA REGION:**

- STIFF STEAK 2025** : Construction works of a definitif bridge with two ways of 12.00 ml of scope on the Mayo Djarandi pk 1+500 from the section of national road N°14 Tignere-Mayo Baleo – Kontcha – limite Nigeria
- CONDITIONAL STEAK 2026** : Construction works of a definitif bridge with two ways of 9.00 ml of scope on the Mayo Tolore pk 6+400 inter RN14-Walkossam from the section of rural road inter RN14-Walkossam, and the construction works hydraulic sewing 2x2x1.5 of scope on the watercourse Walkossam pk 7+050 bridge with two ways of 6.00 ml from the section of rural road inter RN14-Walkossam.

**Financing:** Public Investment Budget, fiscal years 2025 and 2026.

The GOVERNOR OF ADAMAWA REGION Contracting Authority launches on behalf of the Delegation services, an Open National Invitation to tender for the realization of the operations indicated above.

**1. Purpose of the invitation to tender:**

The invitation to tender concerns the execution of the FOR THE EXECUTION OF THE CONSTRUCTION ARTS WORKS IN THE TIGNERE SUBDIVISION, FARO ET DEO DIVIVION, ADAMAWA REGION:

- STIFF STEAK 2025:** Construction works of a definitif bridge with two ways of 12.00 ml of scope on the Mayo Djarandi pk 1+500 from the section of national road N°14 Tignere-Mayo Baleo – Kontcha – limite Nigeria
- CONDITIONAL STEAK 2026:** Construction works of a definitif bridge with two ways of 9.00 ml of scope on the Mayo Tolore pk 6+400 inter RN14-Walkossam from the section of rural road inter RN14-Walkossam, and the construction works hydraulic sewing 2x2x1.5 of scope on the watercourse Walkossam pk 7+050 bridge with two ways of 6.00 ml from the section of rural road inter RN14-Walkossam.

Site	Protée (ml)	Estimated budget TTC	Time limit (months)	Type of work
Mayo DJARANDI	12.00 ml	129 999 999	08	Construction of a two-way bridge
Mayo TOLORE Water course WALKOSSAM	Bridge : 9.00 ml hydraulic sewing : 2x2x1.5	120 000 000	08	Construction of a two-way bridge and hydraulic sewing

**2. Consistency of work:**

A: Following and control of the construction works a concrete bridge

The works include the following operations:

B: INSTALLATION OF THE WORKSITE

Site installation including brought in and out

Geotechnical studies

Execution studies, execution project and recollection plan

C: EARTHWORK AND PAVEMENT

Cuttings in embankment including connection of the structure to the road over 500 m

Adjoining embankments

Excavations in wells with abutments and soles

D: CULEE-

Masonized perped

Reinforced concrete for soles, abutments and wall return

Reinforced concrete for trencher 400kg / m<sup>3</sup>

Reinforced concrete for sole and battery dosed at 400kg / m<sup>3</sup>

Concrete concrete in foundation dosed at 200kg / m<sup>3</sup>

Large concrete under soleplate for batteries dosed at 250kg / m<sup>3</sup>

rockfill

E: ARMED CONCRETE APRON

Supply and installation of IPE 400 for spacers including assembly devices

Supply and installation of IPE 500 for beams including assembly devices

Reinforced concrete for rolling slab 400kg / m<sup>3</sup>

F: PAINTING

Anti-corrosive paint

Oil painting

G: SUPPORT APPARATUS

Supply and installation of neoprene bearings

H: EQUIPMENT

Metal railings

Reinforced concrete for butte wheels 400kg / m<sup>3</sup>

Gargoyle

Reinforced concrete tag

Traffic sign

I: CONTINUED TRAFFIC

Maintaining traffic

**3. Participation and origin:**

The work that is the subject of this invitation to tender is financed by the Public Investment Budget, Financial Year 2025.

**4. Financing:**

The works subject of this invitation to tender is financed by the Budget of the Ministry of Public Works, Fiscal Year 2025.

**5. SUBMISSION METHOD:**

The submission method chosen for this invitation to tender outline or online.

**6. Period of execution :**

The overall period of execution of the work is 08 calendar months; the work will be done in good time for their execution. This period runs from the date of notification of the service order to start work.

**7. Administration on behalf of which the contract will be concluded:**

At the end of the examination of the offers of the tenderers and the choice of the beneficiary by the Client, the contract will be concluded between this one and the Owner who is the Regional Delegate of Publics Work Adamawa.

#### **8. Temporary bond (bid guarantee):**

If the tenderer requests several lots, he can present the two deposits, the highest corresponding to the lots he solicits.

Tenders must be accompanied, for each lot applied for, a provisional guarantee (bid guarantee) equal to 2% of the estimated amount, a period of validity of one hundred and twenty (120) days established according to the model indicated in the Dossier by a senior bank approved by the Minister in charge of Finance and an amount equal to:

Amount of the deposit in FCFA: **5 000 000 FCFA**

Under pain of rejection, the provisional bond must imperatively be produced in original dating less than three (03) months.

The provisional guarantee will be released ex officio at the latest 30 days after the expiry of the validity of the offers for the tenderers who have not been retained. In the event that the tenderer is awarded the contract, the provisional guarantee will be released after constitution of the definitive guarantee.

#### **9. Consultation of the bidding documents:**

The Tender File may be consulted at the Particular Secretariat office's Govenor of Adamawa Region (tel: \_\_\_\_\_)

It can also be consulted online on the plateforme COLEPS at <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> on ARMP's website ([www.armp.cm](http://www.armp.cm)).

#### **10. Acquisition of the tender dossier:**

The bidding documents will be obtained at the Regional Commission of Procurement of the Markets of Adamawa, in the services of the GOVERNOR on presentation of a receipt of payment to the Public Treasury of a non-refundable amount of **one hundred fifty thousand (150.000) CFA** francs under a file purchase fee.

This receipt must identify the payer as representing the Company wishing to participate in the Tender.

This receipt must identify the payer as representing the Company wishing to participate in the Tender.

An electronic version of the tender file can also be downloaded free of charge from the addresses indicated above. However, physical or electronic submission is subject to payment of the tender file purchase fee.

#### **11. Presentation of tenders:**

The documents constituting the offer will be divided into three volumes hereafter, placed under a single envelope, of which:

- The envelope A containing the Administrative Parts (volume 1);
- The B envelope containing the Technical Offer (Volume 2);
- The C envelope containing the Financial Offer (Volume 3).

All the constituent parts of the tenders (Envelopes A, B and C) will be placed in a large sealed outer envelope bearing only the mention of the Invitation to Tender in question.

The different pieces of each offer will be numbered in the order of the CAD and separated by interleaves of identical color other than white.

#### **12. Tenderers' response time:**

Bidders wishing to participate in this Invitation to tender are granted a response time of (90) days from the date of publication of their notice.

#### **13. Submission of bids:**

Each offer, written in French or in English and in seven (07) copies of which one (01) original and six (06) copies marked as such, will have to arrive in closed envelopes, with the Regional Commission of Procurement of the Markets of Adamawa in later on ~~09 AVR 2025~~ at 1 pm, and filed against receipt. It should be marked:

For online submission, the tender, drawn up in French or English, must be sent by the tenderer on the platform COLEPS no later than 1 pm on ~~09 AVR 2025~~. A back-up copy of the tender recorded on a memory stick or CD/DVD must be sent in a sealed envelope with the clear and legible indication "back-up copy", in addition to the indication above, within the deadline.

**06 MARS 2025**

"NATIONAL OPEN CALL FOR TENDER N° 002 / ONIT/DCA/TB/2025 DU \_\_\_\_\_ FOR THE THE EXECUTION OF THE CONSTRUCTION ARTS WORKS IN THE TIGNERE SUBDIVISION, FARO ET DEO DIVIVION, ADAMAWA REGION:

- **STIFF STEAK 2025:** Construction works of a definitif bridge with two ways of 12.00 ml of scope on the Mayo Djarandi pk 1+500 from the section of national road N°14 Tignere-Mayo Baleo – Kontcha – limite Nigeria
- **CONDITIONAL STEAK 2026:** Construction works of a definitif bridge with two ways of 9.00 ml of scope on the Mayo Tolore pk 6+400 inter RN14-Walkossam from the section of rural road inter RN14-Walkossam, and the construction works hydraulic sewing 2x2x1.5 of scope on the watercourse Walkossam pk 7+050 bridge with two ways of 6.00 ml from the section of rural road inter RN14-Walkossam.

**Financing: Public Investment Budget, fiscal years 2025 and 2026.**  
To open only in session of counting".

#### **File size and format**

For online submission, the maximum size of the documents that will transit on the platform and constitute the tenderer's offer are as follows:

- 5 MB for the Administrative Offer ;
- 15 MB for the Technical Offer ;
- 5 MB for the Financial Offer.

The following formats shall be accept:

- PDF format for documents containing text;
- JPEG for those containing images.

The applicant must use compression software to reduce the size of the files to be transmitted.

#### **14. Admissibility of tenders**

Tenders received after the date and time of submission of tenders or those which do not respect the method of separation of the financial tender from the administrative and technical offers will not be accepted.

On pain of rejection, the required administrative documents must be produced in originals or certified true copies by the issuing service, in accordance with the provisions of the Supplementary Regulations of the Invitation to Tender.

They must obligatorily date from less than three (03) months to the initial date of delivery of the offers.

#### **15. Opening of tenders:**

The opening of the tenders will take place on ~~09 AVR 2025~~ at 2 pm sharp in the hall of the Regional Commission of Procurement of the Markets of Adamawa.

The opening of the folds will be done in a time and in three steps:

- 1st step: Opening envelope A containing the administrative documents (volume 1).
- 2nd step: Opening of the envelope B containing the technical offers (volume 2)

- 3rd step: Opening of the envelope C containing the financial offers (volume 3). All bidders may attend this opening session or be represented by a single duly mandated person (even in case of consortium) of their choice with a perfect knowledge of the file.

#### **16. Criteria for the evaluation of tenders:**

Eliminating Criteria

a) Incomplete administrative file for absence of:

- The certificate of no-fee;
- The certificate of non-bankruptcy;
- The certificate of non-exclusion of public contracts;
- The CNPS;
- The deposit;
- The receipt of purchase of the Tender Documents;
- The certificate of bank domiciliation.

b) Technical file for absence of:

- The certificate of visit of the premises;
- A Works Manager with the qualification required in the tender documents;
- A note Organization and methodology.

c) Incomplete financial file for absence of:

- A submission;
- The price schedule (Exhibit 6) following the model, indicating the prices excluding VAT in figures and in letters, filled in a legible way;
- The quantitative and estimated detail of the work (Exhibit 7);

d) The details of the prices (Exhibit 9.9) and the breakdown of the fixed prices and construction costs.

e) False statement or falsified document;

f) Not at least a total of 75% essential criteria on all criteria;

Critical criteria

The evaluation of technical offers will be made on 33 criteria basis of the essential criteria below:

1. Presentation of tender **out of 1 criteria's**
2. The attestation and the report documented of site visit **of 2 critères**;
3. Proposed supervisory staff **out of 9 criteria's**;
4. material to mobilize **out of 8 criteria's**;
5. References of tenderer **out of 3 criteria's**;
6. Methodology and organization **out of 7 criteria's**;
7. Acceptation conditions of contract **out of 3 criteria's**.

NB: Any public official listed as a staff member who has not submitted all the documents likely to justify his release from the Public Service will be considered invalid.

#### **17. Period of validity of tenders:**

Bidders remain bound by their offer for ninety (90) days from the initial date set for the submission of bids.

#### **18. Award of the contract**

The contract will be awarded to the tenderer submitting the lowest bid and fulfilling the technical and administrative capacity required.

In addition, the Delegated Contracting Authority reserves the right not to award the contract under this tender to a tenderer who holds a contract in progress in MINTP, has unsatisfactory performance (formal notice for which the evaluation was deemed unsatisfactory or notification of a failure notified within six months preceding the award or contract in the process of termination).

The Contracting Authority reserves the right not to award the contract under this Tender to a tenderer under the following conditions:

- If he holds a current contract in MINTP with unsatisfactory performance (formal notice for which the evaluation was found to be unsatisfactory or finding of a failure notified within six months preceding the award or contract in termination course);
- If his load plan is high;
- If the result of the possible verification of the actual availability of the equipment by the Owner is inconclusive.

**19. Additional information:**

Additional technical information can be obtained from the Adamawa Regional Delegate of Public Works, as follows: Tel: \_\_\_\_\_.

**20. FIGHT AGAINST CORRUPTION AND MALPRACTICE**

To report corrupt practices or acts of malpractice, please call CONAC on 1517, the Contracts Authority (MINMAP) (SMS or call) on: (+237) 673 20 57 025 and 699 37 07 48, ARMP on \_\_\_\_\_ or the Contracting Authority at \_\_\_\_\_.

06 MARS 2025

Done at Ngaoundéré, \_\_\_\_\_

THE GOVERNOR OF ADAMAWA REGION  
(Contracting Authority)

**Copie:**

- MINMAP (ATCR)
- ARMP
- CRPM/RN
- DRTP/AD
- DDTP
- SOPECAM
- CHRONO
- ARCHIVES
- AFFICHAGE



*Kiddadi Baguiaka Boukar*  
Administrateur Civil Principal